

Le Verrier deuxième meilleur lycée de la Manche : "Nous sommes fiers de ces résultats"



Sebastien Béthune

Le proviseur Alain Cognet se réjouit du classement de L'Etudiant, qui place le lycée Le Verrier à la deuxième place des lycées manchois. L'Institut, à Agneaux, est quatrième.

Comment réagissez-vous à ce classement ?

"Nous sommes très fiers de ces résultats qui sont révélateurs du travail des

équipes pédagogiques et des élèves et qui récompensent le fruit de trois années engagées dans un contexte sanitaire et sécuritaire important. Ce résultat est une valeur ajoutée pour chaque élève et chaque famille dans l'optique d'une belle réussite dans le supérieur. En tant qu'établissement public, notre projet est d'amener chaque élève le plus loin possible dans son projet de réussite."

A quoi l'attribuez-vous ?

"La rigueur et l'écoute. C'est-à-dire l'exigence de l'équipe pédagogique et en même temps, leur accompagnement, leur travail et leur bienveillance. Ce qui est aussi important, c'est que nos élèves sont à l'écoute des conseils prodigués. Ils sont autonomes dans leur travail personnel et ils sont responsables de leur formation."

Quel est votre taux de réussite au bac ?

"Notre taux de réussite au baccalauréat avoisine les 100 % avec 80 % de mentions dont 13 % de mentions "très bien". Nos élèves ont des projets précis dans lesquels ils sont très bien accompagnés par nos professeurs principaux. Ces derniers ont un rôle déterminant à Le Verrier car ils ont une bonne connaissance de l'enseignement supérieur. Quand les jeunes ont un projet derrière, il est plus facile d'obtenir le bac que pour un jeune qui ne sait pas trop où il va. Ça, l'équipe pédagogique y travaille dès la seconde."